

Practicadas las actuaciones preliminares, se ha señalado por esta Comisaría el día 6 del próximo mes de marzo, a las once horas, para continuar en el Ayuntamiento de Bohonal el levantamiento de las actas previas de las fincas 13, 137, 142, 146, 235, 288, 289, 389, 408, 411, 412, 577, 578, 580, 680, 683, 684, 688, 698, 702, 704, 705, 707, 762, 763, 764, 766, 767, 771, 773, 779, 781, 782, 783, 787, 806, 838, 839, 840, 841, 843, 851, 852, 854, 855, 856, 858, 882, 886, 892, 907, 914, 916, 922, 933, 934, 953, 993, 995, 998, 999, 1.000, 1.020, 1.148, 1.162, 1.195, 1.197, 1.230, 1.231, 1.233, 1.235, 1.236, 1.238, 1.241, 1.242, 1.243, 1.249, 1.255, 1.257, 1.259, 1.261, 1.264, 1.269, 1.272, 1.275, 1.284, 1.285, 1.286, 1.287, 1.290, 1.291, 1.292, 1.294, 1.297, 1.298, 1.299, 1.300, 1.301, 1.302, 1.304, 1.315, 1.318, 1.321, 1.322, 1.323, 1.325, 1.327, 1.332, 1.336, 1.338, 1.339, 1.340, 1.341, 1.342, 1.343, 1.344, 1.346, 1.348, 1.351, 1.352, 1.356, 1.357, 1.367, 1.371, 1.373, 1.375, 1.381, 1.389, 1.390, 1.391, 1.392, 1.394, 1.396, 1.403, 1.404, 1.406, 1.407, 1.408, 1.442, 1.444, 1.446, 1.453, 1.455, 1.468, 1.487, 1.510, 1.511, 1.535, 1.543, 1.586, 1.593, 1.594, 1.596, 1.607, 1.608, 1.616, 1.617, 1.619, 1.632, 1.659, de la relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 15 de septiembre de 1961, e iniciar el levantamiento de las actas, que se constituirán en días sucesivos en cuanto a las fincas situadas en dicho término municipal, que a continuación se relacionan.

Finca número 1.671, propiedad de don Tomás González Orellana, número 1.672, 1.673, 1.674, 1.675, 1.676, 1.677, propiedad de don Pedro de la Llave Rodríguez; número 1.678, propiedad de don Agustín Martín Gómez; número 1.679, 1.680, 1.681, 1.682, 1.683, 1.684, propiedad de doña Máxima Peraleda Fernández, 1.685, 1.686, 1.687, propiedad de don Adolfo Reguera Arroyo, y 1.688, 1.689, 1.690, 1.691, 1.692, 1.693, 1.694, 1.695, 1.696, 1.697, 1.698, 1.699, 1.700, 1.701, 1.702, 1.703, 1.704, 1.705, 1.706, 1.707, 1.708, 1.709, propiedad de don Domingo Simón Herrero.

Por el presente edicto se notifica a los propietarios y titulares de derechos reales afectados, inscritos en los Registros Públicos para que acudan al referido Ayuntamiento, en la fecha y hora anteriormente indicada, a fin de que, previo traslado a las fincas con objeto de tomar los datos sobre el terreno, se levante el acta previa a la ocupación.

Asimismo, se advierte a los interesados por esta expropiación que pueden personarse acompañados de Perito que reúna las condiciones legales, pudiendo requerir la presencia de un Notario, corriendo a su cargo ambas intervenciones.

Madrid, 7 de febrero de 1962.—El Comisario Jefe.—879.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 9 de enero de 1962 por la que se crea una Biblioteca Pública Municipal en Guijuelo (Salamanca).

Ilmo Sr.: Visto el expediente instruido en virtud de petición formulada por el Ayuntamiento de Guijuelo (Salamanca) para la creación de una Biblioteca Pública Municipal de dicha localidad;

Visto asimismo el Concierto firmado entre el citado Ayuntamiento y el Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Salamanca, en el que se establecen las obligaciones que contraen ambos organismos en lo que se refiere al sostenimiento y funcionamiento de dicha Biblioteca; de acuerdo con los Reglamentos vigentes,

Este Ministerio, de conformidad con los informes del Director del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Salamanca y el Jefe de la Oficina Técnica del Servicio Nacional de Lectura, ha acordado lo siguiente:

1.º Crear la Biblioteca Pública Municipal de Guijuelo (Salamanca).

2.º Aprobar el Concierto suscrito entre el Ayuntamiento de Guijuelo y el Centro Coordinador de Bibliotecas de Salamanca

3.º Aprobar los Reglamentos de régimen interno de la Biblioteca y préstamo de libros, conforme a lo dispuesto en el apartado c) del artículo 13 del Decreto de 4 de julio de 1952.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 23 de enero de 1962 por la que se aprueba concierto y Reglamentos de la Biblioteca Pública Municipal de Alcaudete de la Jara (Toledo).

Ilmo. Sr.: Creada por Orden ministerial de 23 de abril de 1949 la Biblioteca Pública Municipal de Alcaudete de la Jara y visto el Concierto firmado entre la Dirección del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Toledo y el Ayuntamiento de la citada ciudad de Alcaudete de la Jara, en el que se fijan las obligaciones que ambas contraen en el sostenimiento de la misma.

Visto, asimismo, el Reglamento de régimen interno para el funcionamiento de dicha Biblioteca, así como el de préstamo de libros.

Este Ministerio, de conformidad con el Informe emitido por la Oficina Técnica del Servicio Nacional de Lectura, ha tenido a bien aprobar el Concierto suscrito entre el Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Toledo y el Ayuntamiento de Alcaudete de la Jara, y los Reglamentos de régimen interno y préstamo de libros de la citada Biblioteca Pública Municipal.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 23 de enero de 1962 por la que se aprueba concierto y Reglamentos de la Biblioteca Pública Municipal de La Puebla de Híjar (Teruel).

Ilmo. Sr.: Creada por la Junta de Intercambio y Adquisición de Libros en el año 1934 la Biblioteca Pública Municipal de La Puebla de Híjar y visto el Concierto firmado entre la Dirección del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Teruel y el Ayuntamiento de la citada ciudad de La Puebla de Híjar, en el que se fijan las obligaciones que ambas contraen en el sostenimiento de la misma;

Visto, asimismo, el Reglamento de régimen interno para el funcionamiento de dicha Biblioteca, así como el de préstamo de libros.

Este Ministerio, de conformidad con el Informe emitido por la Oficina Técnica del Servicio Nacional de Lectura, ha tenido a bien aprobar el Concierto suscrito entre el Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Teruel y el Ayuntamiento de La Puebla de Híjar, y los Reglamentos de régimen interno y préstamo de libros de la citada Biblioteca Pública Municipal.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 25 de enero de 1962 por la que se reconoce al Centro de Enseñanza Media y Profesional de Sueca (Valencia) para impartir las enseñanzas correspondientes al Bachillerato Laboral Elemental de modalidad Agrícola-ganadera.

Ilmo. Sr.: Por Decreto de 23 de agosto de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de septiembre del mismo año) se autorizó a este Ministerio para reconocer un Centro no estatal de Enseñanza Media y Profesional, de modalidad Agrícola-Ganadera, dependiente del Excmo. Ayuntamiento de Sueca (Valencia);

En consecuencia y por Orden de este Ministerio de 3 de octubre del mismo año se dispuso el reconocimiento del citado Centro no estatal, especificándose en la misma que el reconocimiento quedaba condicionado en los siguientes términos:

a) La autorización se otorga limitando las tareas docentes al primer curso de las enseñanzas, debiendo hacerse por cursos académicos para los sucesivos y solicitarse, a tal efecto, en el mes de septiembre el oportuno permiso.

b) La plantilla del Profesorado estará integrada por el personal docente que determina el Decreto de 26 de mayo de 1950

y disposiciones complementarias, y se incrementará, en cada curso, de acuerdo con lo previsto en dicha norma.

c) Para entrar en funcionamiento el segundo curso del Bachillerato Laboral será necesario que dispongan de los talleres de electricidad metal y carpintería imprescindibles para impartir las enseñanzas del Ciclo de Formación Manual.

d) Para iniciar el tercer curso habrá de disponerse del respectivo campo de prácticas agrícolas y de maquinaria correspondiente.

Transcurridos cuatro cursos de funcionamiento y hallándose por tanto establecidas en el Centro de Enseñanza Media y Profesional no estatal, de modalidad Agrícola-Ganadera, de Sueca, las enseñanzas correspondientes a los cuatro primeros años del Bachillerato Laboral Elemental de la citada modalidad, sin que por el Excmo. Ayuntamiento de Sueca se proveyese la dotación de los elementos e instalaciones que la citada Orden ministerial establecía, se dispuso por otra de 11 de enero de 1961 la caducidad de la validez de reconocimiento del citado Centro, prohibiéndose la continuidad de las enseñanzas del Bachillerato Laboral de modalidad Agrícola-Ganadera al finalizar el curso de 1960 a 1961;

Posteriormente, y en 22 de julio de 1961, el Excmo. Ayuntamiento de Sueca solicitó de nuevo el reconocimiento del Centro y la autorización para reanudar sus actividades escolares por haber adquirido una finca de superficie total de 3 hectáreas, 80 áreas y 20 centiáreas, para instalación de campo de prácticas y construcción de nave de talleres y locales docentes;

Realizada, asimismo, la edificación de la nave de talleres con capacidad suficiente para la instalación de los de electricidad, mecánica, carpintería, forja y chapa y soldadura; terminada la acometida eléctrica de las naves de los talleres e instalada la maquinaria y material suficientes, ha sido realizada la inspección técnica procedente y comprobada la posibilidad de funcionamiento del expresado Centro, por lo que haciendo uso de la autorización otorgada en el Decreto de 23 de agosto de 1957,

Este Ministerio ha dispuesto lo siguiente:

1.º Reconocer el funcionamiento como Centro de Enseñanza Media y Profesional no estatal, de modalidad Agrícola-Ganadera, dependiente del Excmo. Ayuntamiento de Sueca (Valencia), al que venía funcionando con el nombre de Centro de Enseñanza Media y Profesional no estatal «Matemático Marzal», en la referida localidad.

2.º El reconocimiento queda condicionado a los siguientes términos:

a) La autorización se otorga a partir del curso 1962 a 1963, en el que podrán impartirse en el expresado Centro la totalidad de los cinco cursos que integran el Bachillerato Laboral Elemental, de modalidad Agrícola-Ganadera; pudiendo, en consecuencia, el expresado Centro realizar los exámenes de ingreso de los citados estudios en la convocatoria de junio de 1962 y admitir matrícula durante el mes de septiembre del mismo año para la iniciación de sus tareas académicas el 1 de octubre próximo.

b) La plantilla del Profesorado estará integrada por el personal docente que determina el Decreto de 26 de mayo de 1950 y ostentará las titulaciones que en el mismo se especifican, dándose cuenta a este Ministerio de la relación y títulos académicos del expresado personal con antelación al comienzo del curso.

c) Las instalaciones actuales del Centro se completarán en la siguiente forma:

Completando los servicios docentes dedicados a clases teóricas con el número suficiente de aulas para poder impartir las enseñanzas de los cinco cursos.

Instalando y renovando totalmente el material correspondiente a la clase de Dibujo.

Montando el Laboratorio en la forma mínima establecida en el Programa Oficial de Necesidades de los Centros de Enseñanzas Profesionales, aprobado por Resolución de esta Dirección General de 20 de julio de 1959 para el debido desarrollo de las enseñanzas prácticas correspondientes a los programas de los distintos cursos.

Completando en idéntica forma el material de talleres y el de prácticas agrícolas.

d) El hecho de que se autorice al Centro no implica derecho o compromiso alguno para su transformación en estatal.

3.º Los estudios que se cursen se reconocen válidos para la totalidad del Bachillerato Laboral Elemental de modalidad

Agrícola-Ganadera, en calidad de Centro privado de esta clase de enseñanza.

4.º En consecuencia, el Centro de Sueca realizará el examen de sus alumnos con arreglo a lo dispuesto en los Decretos de 24 de marzo de 1950, reguladores de los estudios en los Centros de Enseñanza Media y Profesional.

5.º Para lo sucesivo, queda reconocido como Centro privado de Enseñanza Media y Profesional, de modalidad Agrícola-Ganadera, el establecido en Sueca, dependiente del Ayuntamiento de esta localidad, con sujeción a las bases pertinentes de la Ley de 16 de julio de 1949 y Decreto de 23 de diciembre del mismo año.

6.º Se faculta al Patronato Nacional de estas enseñanzas para que pueda dictar cuantas disposiciones estimen conducentes al mejor desarrollo de esta Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 25 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 27 de enero de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jose Manuel Garcia de la Torre contra Orden del Ministerio de Educación Nacional de 19 de enero de 1960.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes; como demandante, don Jose Garcia de la Torre, ex Profesor del Ciclo de Lenguas del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Ribadavia, representado por el Procurador don Gabriel Sánchez Malingre, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra Orden del Ministerio de Educación Nacional de 19 de enero de 1960, que declaró el cese del recurrente en el referido empleo y contra la tácita denegación del recurso de reposición que interpuso el interesado contra la anterior Orden, se ha dictado sentencia con fecha 21 de diciembre de 1961, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando, como desestimamos, el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Gabriel Sánchez Malingre, en nombre y representación de don José Manuel García de la Torre, Profesor del Ciclo de Lenguas del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Ribadavia, contra la Orden del Ministerio de Educación Nacional de diecinueve de enero de mil novecientos sesenta, que declaró el cese del recurrente en su expresado cargo, por ser ajustada a Derecho, la declaración firme y con fuerza de obligar, así como a la tácita denegación del recurso de reposición que dedujo contra la anterior; absolviendo, como absolvemos, de la demanda en todas sus partes a la Administración Central del Estado, y sin hacer especial condenación en las costas.

Y librese testimonio literal de esta sentencia al Ministerio de Educación Nacional para que le preste el debido cumplimiento.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado»; todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» núm. 363).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 27 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.